

Investigan en EE.UU. cajas negras de avión siniestrado en Cuba



La Habana, 4 jun (RHC) El ministro cubano de Transporte, Adel Yzquierdo, informó, este lunes, que las cajas negras de la aeronave Boeing-737 de la compañía mexicana Damojh, siniestrado en la isla caribeña el pasado 18 de mayo se investigan en Estados Unidos.

Al intervenir en la comisión permanente de trabajo (Atención a los servicios) de la Asamblea Nacional del Poder Popular (Parlamento), el titular cubano subrayó que conocer las causas del accidente puede tardar meses, sin embargo, personal cubano se encuentra en la nación nortea para saber los problemas que pudo tener el avión.

Agregó, además, que una vez más se sostendrá contacto con los familiares para explicarles algunas cosas que deben saber.

La aeronave siniestrada llevaba 113 pasajeros y tripulantes, y solo queda una sobreviviente que se mantiene en estado crítico y con pronóstico reservado.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/163798-investigacion-en-eeuu-cajas-negras-de-avion-siniestrado-en-cuba>



Radio Habana Cuba